

## Der blinde Bettler.

Wenn Häschen vor der Thür spielte, dann sah er viel Menschen vorübergehen, sie kamen aus dem nahe liegenden Dorfe und trugen Gemüse und Eier in die Stadt zum Verkauf und viel andere Dinge, welche die Bauern auf dem Lande und die Gärtner vor dem Thor verkaufen, da kamen zum Beispiel auch kleine Wagen mit Milchkannen herein und Karren mit Blumen und so vielerlei. Dann gingen auch alle die Menschen, welche in die Stadt gegangen waren, wieder zurück in das Dorf und in die Gärtnerwohnungen, welche vor dem Thore lagen. Es machten auch die Stadtbewohner Spaziergänge in's freie Feld und in den Wald hinaus, in welchem die Ziegelei lag, in der Vater Jonas arbeitete. Es war immer etwas zu sehen, wenn Häschen vor der Thür saß oder dort spielte.

Der blaue Stern war ja auch in der Nachbarschaft, nämlich das Gasthaus, das der Frau Pathe gehörte, und dort kehrten die Fuhrleute ein und Frachtwagen standen immer vor der Thür. Weil nun so viel Verkehr gerade